

LA PRINCESSE ET LE CHEVALIER

(PARTIE PROPOSÉE PAR DOMINIQUE)

IL ÉTAIT UNE FOIS
UN BEAU CHÂTEAU FORT
COM' EN DORDOGNE OU À FOIX
OÙ ON ENTRAIT SANS EFFORT.

C'EST QU'IL ÉTAIT TRÈS VIEUX
IL NE RESTAIT QU'UNE TOUR
ET PAR TEMPS PLUVIEUX
VALAIT MIEUX FAIRE DEMI-TOUR.

MAIS IL Y A TRÈS LONGTEMPS
AU TEMPS DES REINES ET DES ROIS
CE CHÂTEAU ÉTAIT POURTANT
BEAU MAIS QUAND MÊME UN PEU FROID.

ON Y VOYAIT SOUVENT
DERRIÈRE LES CRÉNEAUX
MÊME PAR GRAND VENT
UNE JEUNE FILLE AU BEL ANNEAU.

MAIS QUI ÉTAIT-CE ?
ET QUE FAISAIT-ELLE LÀ-HAUT ?
C'ÉTAIT UNE JEUNE PRINCESSE
QUI ATTENDAIT SON HÉROS.

CELUI-CI ÉTAIT PARTI À LA GUERRE
AVEC ARMURE BOUCLIER ET ÉPÉE
ET ON NE SAVAIT GUÈRE
QUAND SONNERAIT LA PAIX.

LA PRINCESSE CARESSAIT L'ANNEAU
OFFERT PAR SON BEAU CHEVALIER
ELLE PLEURAIT SON ARNAUD :
« QUAND GRAVIRA-T-IL L'ESCALIER ? »

UN JOUR APPARUT UNE FÉE
SA BAGUETTE MAGIQUE À LA MAIN...
« MIRACLE ELLE L'A FAIT ! »
CRIA LA PRINCESSE DIT LE PARCHEMIN

(SUITE IMAGINÉE PAR LES ÉLÈVES ET MISE EN
POÉSIE PAR DOMINIQUE)

LA FÉE DIT « ABRACADABRA »
ET FIT APPARAÎTRE UN DRAGON
QUI PRIT LA PRINCESSE DANS SES BRAS
ET S'ENVOLA D'UN SEUL BOND

ARRIVÉE PRÈS DU CHAMP DE BATAILLE
DE SA VOIX DOUCE LA PRINCESSE CHANTA
ET MALGRÉ CETTE PAGAILLE
ELLE MIT FIN AU COMBAT

AYANT RETROUVÉ SON CHEVALIER
LA PRINCESSE AVEC LUI REPARTIT
SUIVIS DE TOUS LES ALLIÉS
ET MÊME D'ENNEMIES EN PARTIE !

AU CHÂTEAU ON PRÉPARA LA FÊTE
MAIS AUSSI DEUX COURONNES
QUE LA FÉE AVAIT FAITES
AVEC DES PIERRES DE GARONNE.

CAR UN BEAU SOIR DE JUILLET
LA PRINCESSE ÉPANOUIE
A SON BEAU CHEVALIER ENFIN
PUT DIRE : « OUI ! »...

ET BIEN SÛR COMME LE VEUT LA TRADITION
« ILS EURENT BEAUCOUP D'ENFANTS !!! »

